

Le ministre russe des Affaires étrangères effectuera une visite à Cuba



La Havane, 19 mai, RHC.- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, effectuera une visite officielle à Cuba le 22 mai.

Récemment, le président russe, Vladimir Poutine, a dialogué par téléphone avec son homologue cubain Miguel Díaz-Canel et avec le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl

Castro, occasion à laquelle la partie russe a confirmé sa disposition de donner la coopération nécessaire à la direction cubaine pour mettre en pratique les grandes lignes de la mise à jour du modèle socio-économique cubain.

Miguel Diaz-Canel a réaffirmé la continuité du cours d'approfondissement de la coopération multilatérale avec la Russie et l'on a constaté également la disposition mutuelle de mettre en pratique les projets bilatéraux, notamment, dans les domaines de l'énergie et de l'infrastructure des transports.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162613-le-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-effectuera-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba